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Question écrite 

Fusion de commune : quels bilans ? 

Au surlendemain de l'abandon par la municipalité du projet de fusion de 
communes dans la couronne delémontaine, le groupe CS-POP-Verts 
souhaite que la municipalité tire le bilan des différentes investigations 
entreprises, de la pertinence de la démarche ainsi que des deniers 
publics investis dans ce projet. 

Ainsi, après les deux échecs respectivement totaux et relatifs des 
fusions aux Franches-Montagnes et dans le Val Terbi, la Municipalité et 
le comité de fusion ont-ils relevé les erreurs qui ont abouti à de tels 
résultats, et ont-ils tout fait pour éviter de les reproduire ? 

Les personnes à la tête du comité de fusion, dont certaines ont 
participé aux précédents projets soldés par des échecs, étaient-elles 
les mieux placées pour accompagner ce processus ? Ont-elle changé 
leur façon de travailler suite auxdits échecs ? 

La municipalité peut-elle quantifier l'énergie humaine investie par les 
services communaux et chiffrer les investissement financiers consentis 
dans cette opération ? 

Pour CS-POP/les Verts 

Camille Rebetez 


